



Mobilité des 3e LCE en Allemagne

publié le 21/02/2025

Lors de la semaine du 10 février, les 3e LCE ont effectué leur première mobilité liée au Projet Erasmus "Together to Remember", à Meinersen, dans la région allemande de Basse-Saxe où il faisait un peu plus frais qu'en Charente.



Lors de la première journée, les élèves ont fait connaissance avec leurs correspondants avec qui ils ont pu échanger pour comprendre les points communs et différences entre les écoles françaises et allemandes. Ils ont également appris l'histoire de Sally Perel qui a donné son nom à l'école allemande qui nous a accueilli.







Les jours suivants, les élèves ont visité Hanovre, puis Brême.





Le vendredi, ils sont allés à Wolfsburg (la ville de Volkswagen) où ils ont découvert le Phaeno, un musée des sciences dans lequel ils ont pu apprendre en s'amusant.







Plusieurs contretemps n'ont pas permis de faire tout ce qui était prévu mais les élèves ont vécu une belle semaine en Allemagne. Comme pour nous saluer, c'est au moment de partir que la neige s'est remise à tomber.

